

Vernissage Matthias Frick

Am Freitag, 17. Oktober, findet um 18 Uhr im Haus Stein-Egerta in Schaan die Eröffnung der Ausstellung «Ideen, Strukturen, Ornamente und Nachahmungen von Matthias Frick» statt. Begrüssung und Einführung durch Franz-Josef Jehle, Studienleiter der Erwachsenenbildung Stein-Egerta. Anschliessend Apéro.

Matthias Frick aus Nendeln malt – farbig und schwarzweiss – filigrane Ornamente der «Art Brut» (Rohkunst). Er hat eine Kunstausbildung in Zürich absolviert, lebte während vieler Jahre in Zürich und arbeitet nun seit zwei Jahren im Atelier Sonnenblume in Schaan. Die Ausstellung dauert bis Weihnachten und ist zu den üblichen Bürozeiten und während aller Veranstaltungen im Haus Stein-Egerta in Schaan geöffnet. Alle Interessierten sind zur Eröffnung herzlich eingeladen.

Vaterland

DIENSTAG, 14. OKTOBER 2003